

Ressort: Vermischtes

Zahl der Verurteilten im Jahr 2013 rückläufig

Wiesbaden, 14.01.2015, 09:18 Uhr

GDN - Die Zahl der Personen, die in Deutschland im Jahr 2013 rechtskräftig verurteilt wurden, ist im Vergleich zum Vorjahr zurückgegangen. Insgesamt wurden 2013 755.900 Personen und damit zwei Prozent weniger als noch im Vorjahr rechtskräftig verurteilt, teilte das Statistische Bundesamt am Mittwoch in Wiesbaden mit.

Mit 21 Prozent stellten Straftaten im Straßenverkehr die größte Gruppe an allen Straftaten dar. Im Jahr 2013 wurden 159.700 Personen wegen Straftaten im Straßenverkehr belangt. Das entspricht einem Rückgang um vier Prozent gegenüber 2012. Wegen Straftaten gegen die Person gab es 119.500 Verurteilungen, wegen Straftaten gegen das Vermögen 349.700 und 127.100 wegen sonstiger Straftaten nach Bundes- und Landesgesetzen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-47891/zahl-der-verurteilten-im-jahr-2013-ruecklaeufig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619